

北ノ川小学校便り

教育目標 「かしこく やさしく たくましく」
～主体的に未来を拓く子どもの育成～
第3号 令和6年7月8日 北ノ川小学校発行



6年生が修学旅行に行ってきました。

5月29日(水)30日(木)31日(金)の二泊三日で、大正・十和連合小学校として十川小学校、昭和小学校、田野々小学校、北ノ川小学校の4校が連合小学校となって、広島、岡山方面に修学旅行に行きました。

初日は、北ノ川小学校で出発式を行い広島に向けて出発です。1日目は、鴻池SAで昼食を頂き、最初の見学場所の厳島神社(宮島)見学です。世界文化遺産の神社をガイドさんの説明でじっくりと見学しました。「安芸の宮島」とも呼ばれ日本三景の1つに数えられています。



その後は自由行動でお買い物です。

広島市内のホテルに移動して、マツダスタジアムで野球観戦です。初めての応援でしたが、周りの観客と一緒にって一生懸命応援しました。

二日目は、広島に投下された原子爆弾について学習しました。8時15分の平和の鐘をきき、原爆ドームや原爆の子の像をめぐり、平和集会の後に原爆の子の像に各校で持参した折り鶴を平和の願いを込めて飾りました。



引き続き、当時実際に原子爆弾の被害に合われた笠岡貞江さんにその時の状況を話していただき、戦争の恐ろしさを感じました。



お昼ご飯は、名物のお好み焼きを頂きました。とてもおいしく、完食でした。

いよいよ
広島のと
お別れを
して、岡山へ



と出発です。次の目的地は、倉敷ライフパーク(科学館)です。科学について、いろんな体験ができました。時間いっぱい遊ぶことができました。

普段できない遊びも体験でき、面白かったです。



最終日は、楽しみにしていたレオマワールドです。天気は雨で、少し残念でしたが友達と思いっきり楽しむことができました。



いよいよ学校に到着です。学校では、1年生から5年生までが全校学級会で話し合い、盛大に迎えようと計画してくれました。バスの中から見た盛大な歓迎に驚きました。



十川小、昭和小、田野々小のみんなとも仲良くなれました。

小学校生活にとっても良い思い出ができました。盛大なお迎えもありがとうございました。



ゲストティーチャー及び読書ボランティアの募集

北ノ川小学校では、本年度からあらゆる体験学習と新たな読書活動に取り組んでいます。

体験学習ボランティアでは、野菜の栽培を中心に児童と一緒に栽培活動をしていただける方を募集します。



1週間に2回ほど学校に来ていただき栽培の指導や収穫した野菜の調理方法など教えていただきたいです。



読書活動ボランティアでは、学校が用意した本を児童が1冊選び、参加者に読んでもらうようお願いに来ます。それを音読していただきたいと考えています。

★参加していただける方は、恐れ入りますが北ノ川小学校までお電話をいただきたいです。特色ある学校経営の一環として是非ボランティア登録をお願いします。実施は、2学期以降となります。

※行事参加は、時間や内容、準備物等を直接お知らせさせていただきます。

北ノ川小学校 ☎ 0880-26-0004